

むらた 信頼 感謝 奉仕

筑西市立村田小学校 令和2年9月18日発行



大切なのは結果よりも道のり (カール・ルイス)

筑西市立村田小学校長 宮田 克己

梅雨明けと同時に、猛暑続きで暑い夏となりました。2週間の夏休みは交通事故や大きなけががなく安全に過ごすことができました。児童の安全にご配慮いただきありがとうございます。

2学期の始業式には、次のようなことを児童に話しました。「2学期は一番長い学期で、児童のみなさんは自分の力を大きく伸ばすことができます。みなさんはどこで力を伸ばすことができますか。それは、学校生活で一番時間が長い授業の学習活動です。先生方も分かる楽しい授業になるようにがんばっています。1時間1時間を大切にして充実した日々にしてください。」です。職員には具体的に伸ばす力を示しました。「困難への挑戦を喜び、創意工夫を楽しんでいくことができること」が、目標とする力になります。そして、児童の努力や工夫に焦点をあてて褒めていくことを確認しました。ご家庭でも結果よりもその道のりを褒めていただくと児童の力を伸ばす方法が共有できます。ご協力をお願いいたします。

新型コロナウイルスの感染拡大の第2波がだんだん落ち着きを見せています。感染に十分に注意しながら規模を縮小した学校行事(遠足、宿泊学習、修学旅行、運動会等)を教職員一丸となって取り組んでまいります。地域の皆様、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

2学期が始まりました 8/17

今年、2週間の短い夏休みとなり、8/17から2学期が始まりました。9月8日から櫻井先生が産休に入り、代わりに鈴木千陽先生が赴任しました。よろしくお願いいたします。

はじめまして。9月8日から4年1組の担任となりました鈴木千陽です。元気で明るい村田小の皆さんと毎日楽しい時間を過ごすことができ嬉しいです。一生懸命がんばります。よろしくお願いいたします。

すずき ちはる
鈴木 千陽



身体測定・保健指導

身体測定と養護教諭による保健指導を行いました。6月からの3ヶ月で身長が伸びていました。1~4年生は、メディアコントロールをして、規則正しい生活が送れるように学習しました。



避難訓練を実施しました 9/1

9/1の防災の日に避難訓練を行いました。業間休みに緊急地震速報が鳴った場合を想定して実施しました。外遊びをしていた児童は、校庭の真ん中に集まったり、室内にいた児童は、机等の下に入ったりしました。もしものことを考えて、きちんと訓練ができました。



楽しみにしていたクラブ活動 9/14

2学期になり、クラブ活動が始まりました。自分で選んだクラブ活動を楽しみにしていた様子で、それぞれのクラブ活動で楽しく活動していました。「スポーツ」「絵画・文芸」「ものづくり」「室内遊び」の4つのクラブで活動しています。1か月に1回程度ですが、楽しみにしている時間の一つです。



「落ち葉掃きボランティア」素晴らしいです!

9月に入り、校庭や通学路に落ち葉が多く見られるようになりました。企画・集会委員会が呼びかけ、DKSジュニア隊の活動として、学校全体で落ち葉掃きボランティアを始めました。登校後に、落ち葉はきをする児童が増えています。素晴らしいですね。ボランティアのおかげで、落ち葉が集められ、きれいになっています。

自分にできることで、みんなのために進んで働くことはとても素晴らしいことです。これからもいろいろなことにボランティアの輪を広げられるようにしたいと思います。



きりとり

【2学期今後の予定】

- 10/30 (金) 通知票配付
- 11/7 (土) 運動会・ふれあい祭り
- 11/17 (火) 持久走大会 *保護者参観なし・手伝いなし
- 11/27 (金) 授業参観・学年懇談・1年家庭教育学級
- 12/2 (水) 明野中入学説明会

※ 裏面には今月の行事予定が印刷してあります。下校時刻の確認にご活用ください。